

- 45 Jahre alt, römisch-katholisch
- 11 Jahre verheiratet
- Zwei Töchter (in Kindergarten und Grundschule)
- Aufgewachsen in Weikersburg; lebe in Weikersburg
- Beruf: Geoinformatiker, Studium im Vermessungswesen, Dipl.-Ing.(FH)
- Mitglied in vielen Weikersburger Ortsvereinen
- 2008 Gründungsmitglied der Freien Wählergruppe Weikersburg
- Seit 2009 Mitglied im Ortsgemeinderat als Fraktionsvorsitzender der FWG Fraktion
- Ausschussmitglied im Hauptausschuss, Rechnungsprüfungsausschuss, Kindergartenausschuss, Umlegungsausschuss und Vertreter im Schulträgerausschuss

In Weikersburg wurden grundlegende und entscheidende Dinge für die Zukunft auf den Weg gebracht. Sei es ein neuer Kindergarten in einem neuen Wohngebiet, sei es moderne Telekommunikation mit schnellem Internet. Die Flurbereinigung oder die langfristig angelegten Sanierungen der Gemeindestraßen. Diese Projekte gilt es zu begleiten – und noch mehr.

Die Aufgaben eines Ortsbürgermeisters sind vielfältig: Das geht über die Aufgaben der laufenden Verwaltung hinaus. Es gilt Ideen zu entwickeln und Weikersburg wettbewerbsfähig zu halten. Es geht um die Zukunftsfähigkeit und das Wohl sowie die Lebensqualität der Bürgerinnen und Bürger.

Der „Ortsgemeinderat“ entscheidet und der Ortsbürgermeister als deren Vorsitzender steuert, leitet Sitzungen, vermittelt und führt deren Beschlüsse aus.

Gute Ergebnisse für unseren Ort erzielt ein Bürgermeister demnach nicht alleine, sondern nur gemeinsam im Team und mit den Bürgerinnen und Bürgern.

„Fair, glaubwürdig, vertrauensvoll mit Bürgern gestalten und für die Bürger da sein... das sehe ich als Auftrag für einen zukünftigen Ortsbürgermeister von Weikersburg!“



„Die Zukunftsfähigkeit unseres Ortes liegt mir am Herzen!“

**Jochen Währ**

*Ortsbürgermeister-Kandidat Weikersburg*



## Liebe Bürgerinnen und Bürger von Weitersburg,

**am 25. Mai 2014 findet in unserem Ort auch die Wahl des Ortsbürgermeisters statt. Für die Wahl zu diesem verantwortungsvollen Amt bitte ich um Ihr Vertrauen.**

Gemeinsam „mit“ Ihnen möchte ich Weitersburg sicher und gerüstet in die Zukunft steuern. Dabei spielt das „MIT“ eine wichtige Rolle. Es geht um unseren Wohnort und unsere Lebensqualität. Ich möchte daher die Entwicklung von Weitersburg an Ihren Bedürfnissen orientieren. Die Mitgestaltung und Zusammenarbeit mit Ihnen als Weitersburger Bürgerin und Bürger ist daher mehr als sinnvoll.



## Was mir wichtig ist...

### **... eine Gemeinde für alle Generationen,**

denn neben der Schaffung optimaler Voraussetzungen für die Entwicklung unserer Kinder spielt der demografische Wandel eine immer größere Rolle. Die Gesellschaft wird älter und kleiner. Es wird höchste Zeit in Weitersburg an bedarfsgerechte kommunale Leistungen für ältere Mitmenschen zu denken.

### **... Bildung und Erziehung,**

denn Betreuung und Pflege, Kultur und Tradition machen unseren Ort zu dem was er ist. Ich will zeigen was er war und steuern, was er sein wird.

### **... gute technische Infrastruktur,**

denn intakte Straßen und Wege, moderne Telekommunikation und störungsfreie Versorgungsnetze wie Gas, Wasser und Strom sind unverzichtbar für unsere Gemeinde – für eine angemessene Lebensqualität.

### **... solide Haushaltspolitik,**

die Schulden abbaut, aber Entwicklung und Selbstverwaltung nicht blockiert. Basis ist eine angemessene kommunale Finanzausstattung.

### **... Gewerbe und Einzelhandel zu unterstützen,**

um Weitersburg ebenso aus Sicht eines Wirtschaftsstandorts attraktiv zu halten und Arbeitsplätze zu sichern.

### **... Innenentwicklung im Fokus,**

denn ein Innenentwicklungskonzept zur Revitalisierung und Stärkung des Ortskerns ist nötig. Leerstände müssen vermieden werden.

### **... effektive Zusammenarbeit mit der Verwaltung,**

denn ich verstehe den Bürger als Kunden, dem optimale Dienstleistungen zustehen. Transparente und unkomplizierte Arbeit mit den Fachabteilungen der Verwaltung ist meine Absicht. Verwaltungsprozesse zu beschleunigen und besonders die Bürger dabei „mitzunehmen“ ist mir wichtig.

### **... das Ehrenamt stärken und fördern,**

denn ohne Ortsvereine und Ehrenamt ist eine Gemeinde nicht überlebensfähig. Vereinsjugendarbeit beispielsweise, wie wir sie in vielen Weitersburger Vereinen erleben, ist sehr wertvoll und unbezahlbar. Ehrenamt und Vereine sind wichtig für den gesellschaftlichen Zusammenhalt.

### **... die Belange aller Bürgerinnen und Bürger ernst nehmen,**

denn die individuellen Probleme der einzelnen Bürger sind ebenso wichtig wie z. B. große kommunale Bauprojekte.

„Die Entscheidung, für das Amt des Ortsbürgermeisters zu kandidieren, habe ich mir wohl überlegt. Ich bin mir im Klaren, dass ich es in diesem Amt nicht jedem Recht machen kann, aber ich werde zuhören und mich um die beste Lösung zu kümmern.“